



PARKHOTEL

Herne

HOTEL
RESTAURANT
BAR
EVENTS

seit 1899

WILLKOMMEN IM PARKHOTEL

Liebe Gäste,
herzlich willkommen in unserem erweiterten und neu gestalteten Parkhotel Herne am Stadtgarten. Wir bieten 71 Zimmer sowie moderne Tagungs- und Veranstaltungsräume. Neben Ihrer Unterkunft im Hotel erwarten Sie kulinarische Köstlichkeiten in den angrenzenden Restaurants GUTE STUBE und STÜBCHEN. Entspannung finden Sie auch in unserem Biergarten unter schattigen Bäumen mit Blick zum Park.

Auf bald mit herzlichen Grüßen
aus dem Stadtgarten,



Jan Hendrik van Dillen



WELCOME TO PARKHOTEL

*Dear guests,
welcome to our extended, redesigned Parkhotel Herne right by the Stadtgarten park. We offer 71 rooms as well as modern conference and event facilities. During your stay with us, you will have easy access to culinary delights in the nearby restaurants: GUTE STUBE and STÜBCHEN. Relax in the shade of the trees lining our beer garden and enjoy the view of the park.*

We look forward to seeing you soon

Jan Hendrik van Dillen





PARKHOTEL

LASSEN SIE SICH VERWÖHNEN

Unsere charmanten Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter werden jederzeit bemüht sein, Ihren Aufenthalt so angenehm wie möglich zu gestalten.



PARKHOTEL

ALLOW YOURSELF TO BE PAMPERED

Our charming staff are committed to making every moment of your stay perfect.



PARKHOTEL

GEHOBENE AUSSTATTUNG

Gut ausgestattete Zimmer mit Boxspringbetten, gratis WLAN und Apartments mit Mini-Kitchenette bieten Raum und Komfort, auch bei längerem Aufenthalt. Darüber hinaus haben wir barrierefreie Zimmer und Suiten im Angebot.



PARKHOTEL

SOPHISTICATED AMENITIES

Choose a well-equipped room with box spring beds and free Wi-Fi or a whole flat with a kitchen nook for convenience and comfort even during longer stays. We also have rooms and suites with step-free access.



TAGUNGEN & KONFERENZEN

MODERNSTE TECHNIK

5 Tagungs- und Veranstaltungsräume bieten mit modernster Technik den geeigneten Rahmen für Meetings, Tagungen und Konferenzen jeglicher Art.



EVENTS AND CONFERENCES

MODERN TECHNOLOGY

Our five conference and event rooms are equipped with the latest technology to host meetings, conferences and trade events of any kind.



HOCHZEIT & FEIERN

SAGEN SIE „JA“!

Seit über 100 Jahren sind wir die Hochzeitslocation Nr. 1 der Stadt und Umgebung. Heiraten Sie in traumhaftem Ambiente und fühlen Sie sich rund um Ihr Fest individuell beraten und betreut. Ein professioneller Service und eine exzellente Küche runden unser Angebot ab für Feierlichkeiten aller Art und jeden Anlass.



WEDDINGS AND PARTIES

SAY "I DO!"

For over 100 years, we have been the top wedding location for residents of Herne and beyond. Tie the knot in a heavenly setting and rest assured that your reception is in expert hands. Professional services and an excellent kitchen team complete our event service.



GUTE STUBE

HERVORRAGENDE KÜCHE

Hier genießen Gourmets eine mehrfach ausgezeichnete Küche in stilvollem Ambiente. Produkte höchster Güte, garantierte Frische und Regionalität sind dabei ebenso Grundvoraussetzung wie auch die Leidenschaft unserer Köche. Für besondere Anlässe bietet die GUTE STUBE den geeigneten Rahmen.



GUTE STUBE

OUTSTANDING FOOD

Gourmets can enjoy award-winning delicacies in an elegant atmosphere. Our passionate chefs take the highest quality fresh products from our region and turn them into exquisite dishes. The GUTE STUBE is the ideal venue for special occasions.



STÜBCHEN & BIERGARTEN

FEIERABEND GENIESSEN

Entdecken Sie unser komplett renoviertes STÜBCHEN. Stammgäste genießen hier in entspannter Atmosphäre ein Bier am Feierabend oder treffen sich mit Freunden und Familie. Begehrt sind in diesem Lokal vor allem unsere westfälischen Klassiker. Im Sommer lockt der Biergarten seit jeher Besucher aus Nah und Fern.



STÜBCHEN AND BEER GARDEN

RELAX AFTER WORK

Discover our completely refurbished STÜBCHEN. Our regulars come here to enjoy a cold beer after work or to spend quality time with their friends and family in a relaxed atmosphere. They especially love our traditional Westphalian dishes. In summer, our beer garden never fails to attract leisure-seekers from far and wide.



**PARKHOTEL HERNE
BETRIEBS GMBH & CO. KG**

Schaeferstraße 109 / 111 · 44623 Herne
Telefon +49.23 23.955-0 · Fax +49.23 23.955-222
parkhotel-herne.de · rezeption@parkhotel-herne.de



BROGSITTER
DER WEIN & SEKT · SEIT 1600